

Desde que gobierna el PP, el paro ha aumentado un 22,5% en la provincia

Pedro Lucas lanza a Cospedal “un grito de auxilio” por Cuenca y los conquenses

El secretario general de CCOO de Cuenca, Pedro Lucas, ha lanzado “un grito de auxilio” al Gobierno de Castilla-La Mancha “para sacar a Cuenca de la fosa económica y a miles de conquenses de la desesperación”

Lucas, que junto a la secretaria de Empleo de CCOO CLM, Lola Santillana, ofreció esta semana una rueda de prensa para analizar la evolución del paro y del empleo en Cuenca, requirió “una actuación especialmente urgente en esta provincia, que padece aún más que el resto de CLM los efectos de la crisis y la ausencia de políticas de impulso por parte del Gobierno Cospedal”

El líder de CCOO en Cuenca reclamó especialmente “políticas activas de empleo para los más de 20.000 conquenses que están en el paro, la mitad de los cuales carece

de cualquier ingreso porque han agotado sus prestaciones; que además no tienen ninguna perspectiva de trabajar, porque Cuenca ha caído en la anemia económica total; y que no tienen ningún programa de apoyo del Gobierno de CLM”

Según indicó Lola Santillana, desde julio de 2011, en el que en Cuenca había 16.331 personas desempleadas, a octubre de 2013, en el que hay 20.002, el desempleo ha crecido un 22,48% (3.671 personas más).

De las 20.002 desempleadas del mes de octubre 9.609 no cobran ningún tipo de prestación. Sólo en el último mes ha crecido el número de personas sin ingresos en un 19,28% (1.553) y desde el inicio de la legislatura hay un 56,73% más (3.478 personas más sin cobertura).

Además, frente a la evolución



“menos mala” en materia de empleo registrada tanto en el resto de CLM como en el conjunto del país, “los datos de estos últimos meses evidencian que Cuenca está teniendo una deriva peor que la del resto. El escaso dinamismo económico de la provincia se está agravando. Nos va a costar mucho más que al resto del país salir de este agujero”, remarcó Pedro Lucas.

Al respecto, Santillana indicó que la contratación en el último mes ha bajado en Cuenca en un -22,42% (-2.157) y ha crecido la temporalidad en un 60,10% en el último año (2.687). Desde el tercer trimestre de 2011, en el que había una tasa de paro del 20,86% en la provincia se ha pasado a un 30,43% en el tercer trimestre de 2013, lo que supone un incremento de 9.57 puntos.

CCOO realiza en Cuenca y Tarancón tres sesiones gratuitas del programa de Técnicas de Búsqueda de Empleo para personas afiliadas en paro

CCOO CLM ha realizando esta semana tres sesiones de técnicas de búsqueda de empleo en Cuenca y Tarancón, ante falta de un modelo claro de orientación por parte de la administración regional. En estas sesiones se dota de herramientas eficaces en la búsqueda activa de empleo a todos los afiliados y afiliadas que asisten, previa inscripción. Con esta medida, si bien no se pretende sustituir la labor de los profesionales de las oficinas de empleo, sí se busca dar cobertura a las demandas que han llegado a través de los

Puntos de Información para Personas Desempleadas puestos en marcha por CCOO el pasado mes de febrero en distintos puntos de la región. Las sesiones planteadas por

CCOO, gratuitas, de unas tres horas de duración, tienen una metodología muy dinámica y en ellas se facilitan herramientas eficaces para la búsqueda de empleo.

CCOO tiene previsto ampliar la oferta de sesiones de técnicas de búsqueda de empleo a las comarcas de Motilla del Palancar y Mota del Cuervo a partir del próximo mes de enero, para dar posibilidad de participación a todas las personas afiliadas en desempleo.

Este tipo de iniciativas se hacen imprescindibles en toda la región, ante la falta de iniciativas por parte del gobierno regional, pese a que el desempleo sigue creciendo.

